



## Bundesvorstand Besuch bei der DPoIG-Stiftung in Lenggries

© Lar. Frosina (2)

8

DPoIG Bundespolizeigewerkschaft

Vom 16. bis 19. September 2021 waren Kolleginnen und Kollegen der DPoIG Bundespolizeigewerkschaft zu Gast bei der DPoIG-Stiftung in Lenggries. Unter anderem dabei der Bundesvorsitzende Heiko Teggatz und die Erste Stellvertreterin Anja Ducklauß-Nitschke.

Schwerpunkt des Besuchs war, die Gelegenheit zu nutzen, sich die Stiftungshäuser, den Therapieraum Natur und die Arbeit der DPoIG-Stiftung näher anzuschauen und erläutern zu lassen. Während des viertägigen Aufenthaltes bot sich auch die Gelegenheit, mit einem betroffenen Kollegen zu sprechen.

Aus eigener Erfahrung wissen wir, dass Kolleginnen und Kollegen oft mit ihren Sorgen, Nöten und traumatischen Erlebnissen im Berufs- und Privatleben alleingelassen werden. Genau hier setzt das Engagement der Stiftung an. Durch Ruhe, Natur und Erholung vom Alltag zu neuen Kräften zu kommen, um die Seele wieder zu stärken. Das ist die Arbeit der DPoIG-Stiftung.

Wir alle erinnern uns an die schrecklichen Ereignisse der Flutkatastrophe in diesem Jahr in Deutschland. Unter den Betroffenen sind auch viele Kolleginnen und Kollegen. Schnell war der DPoIG Bundespolizeigewerkschaft klar, dass geholfen werden muss. Eine Spendenaktion wurde zügig ins Leben gerufen. Die Mitglieder der DPoIG Bundespolizeigewerkschaft und der Vorsitzende der DPoIG-Stiftung, Berend Jochem, konnten nun eine erste Zwischenbilanz ziehen und erfreut eine Ge-

samtspendensumme von rund 150 000 Euro vermelden. Heiko Teggatz übergab persönlich eine Einzelspende der DPoIG Bundespolizeigewerkschaft in Höhe von 10 000 Euro.

Dies zeigt eindrucksvoll, dass sich viele Kolleginnen und Kollegen gegenseitig helfen, und offenbart, wie Hilfe durch Selbsthilfe funktioniert.

Durch das Geld können in den kommenden Monaten, Betroffene aus den Katastrophenge-

bieten eine Auszeit genießen, sich von den Ereignissen der letzten Monate erholen und Kraft für die weitere Beseitigung der Flutfolgen sammeln.

Selbst zu sehen, wie die DPoIG-Stiftung wirken kann, welche Angebote wir unseren Kolleginnen und Kollegen unterbreiten können, ist für unsere weitere Arbeit sehr wichtig, sodass sich alle Beteiligten klar dafür aussprechen, weiter intensiv zusammenzuarbeiten und die Arbeit der Stiftung für die Kolleginnen und Kollegen weiter zu unterstützen.

Auch Sie können die Stiftung direkt mit einer Spende unterstützen. Das Spendenkonto bei der Sparda Bank München lautet: IBAN: DE70 7009 0500 0001 9999 90.

Informieren Sie sich über die Arbeit der Stiftung unter

[www.dpolg-stiftung.de](http://www.dpolg-stiftung.de)

oder buchen Sie gleich Ihren nächsten Urlaub in der traumhaften Landschaft von Lenggries in Bayern.



Heiko Teggatz mit Berend Jochem